



## IMPRESSIONS

DE

## VOYAGE A VENISE

---

**C'**ÉTAIT au mois de septembre, il y a de cela bien des années.

Avocat stagiaire, j'avais quelque peu réussi au barreau et des honoraires sérieux étaient venus augmenter notablement mes modestes ressources de jeune homme.

Un de mes meilleurs amis, avocat comme moi (mort hélas depuis), avait également obtenu les faveurs de Thémis! ou plutôt de ses adeptes.

Bref, notre bourse commune était assez rondelette pour nous permettre d'y pratiquer une forte saignée.

C'est là une opération qui réussit toujours et grâce à cette bienheureuse saignée, l'horizon des voyages nous apparaissait embelli des perspectives les plus attrayantes et les plus séductrices.